

Asunto Rechazo MDMO
Remitente Bernardo Blanco <blancobernardo@hotmail.com>
Destinatario audienciasambiente@mendoza.gov.ar
<audienciasambiente@mendoza.gov.ar>
Fecha 2024-09-17 16:43



Soy Bernardo Blanco DNI 29.759.006, oriundo de San Rafael Mendoza, actualmente vivo en Godoy Cruz.

Y no doy licencia social a la megaminería metalífera, ni en Mendoza ni en el mundo entero. Y le digo No al DMMO

Soy Licenciado en Comunicación y director del documental HAM Historia del Agua de Mendoza, de cómo se protegió, se perdió, comenzó la lucha y se recuperó en diez días.

Este documental narra los hechos sucedidos en Mendoza en diciembre de 2019, cuando el pueblo mendocino, épicamente, recuperó su ley 7722.

El documental al que hago mención está realizado con mas de 23mil archivos que da cuenta que en todo Mendoza, incluido Malargüe, no hay licencia social.

Antonio Gramsci, filósofo y sociólogo italiano, cuando habla de hegemonía, se refiere a la aceptación social sobre determinadas ideas. Desde mi perspectiva puedo decir que la defensa del agua y el no a la megaminería metalífera, son ideas ampliamente hegemónicas en esta tierra.

Fue un gran aprendizaje para mi ver como en 2019 marchaban codo a codo personas con un pañuelo celeste o un pañuelo verde en su muñeca para defender el agua. En el agua no hay grietas.

Es bastante tendencioso usar como muestra social a los alumnos de la escuela de minería para hablar de licencia social.

En ocasión de mostrar nuestra película, he viajado y conocido la realidad de Jáchal por ejemplo. Ayer se cumplieron 9 años del desastre ambiental más grande de la historia argentina. Un derrame de más de 5 millones de litros de solución cianurada volcadas al río Jáchal por parte del proyecto Veladero. Al día de hoy los jachalleros no pueden beber agua del río Jáchal y quizá nunca mas en la vida puedan hacerlo.

Por otro lado, los drenajes ácido mineros no son "accidentes". Es algo que ocurre siempre que se realiza un gran socavón en la tierra. Pasó en Jáchal, paso en el Valle de Catamarca, y pasará en donde se realice esta actividad, envenenan el agua subterránea, siempre.

Hacer megaminería metalífera, no es ampliar la matriz productiva, es destruir la matriz existente.

Minera San Jorge, para dan un ejemplo, promete dejar una montaña de desechos mineros de 450 hectáreas de base y 180 metros de altura. Casi el doble que el parque San Martín de Mendoza y 3 veces más alto que el edificio más alto de Mendoza.

Esas montañas de desechos permanecerán como testigos mudos de la actividad antrópica en la tierra, hasta que este plantea sea un roca inerte girando alrededor del sol.

Esto es solo un proyecto, imaginemos como quedaría la zona que pretenden bautizar como DMMO, que es casi tan grande como la provincia de Tucumán, o 100 veces al territorio de capital federal, por ejemplo.

Es curioso que hablen de sostenibilidad. Como si la montaña volviera a crecer o si los desechos sirvieran de abono orgánico.

Si realmente estamos hablando con gente honesta que está dispuesta a dar una discusión, me gustaría dirigirme al intendente de Malargüe, o de San Martín, para pedirles que nos den explicaciones a todos de porque no podemos proyectar nuestra película en los cines municipales de esos departamentos.

Adjunto por mail, el link de reproducción del documental, por si quieren verlo.

Actualmente la película se encuentra disponible las plataformas, NaveQueVa y OctubreTV
<https://octubretv.com/videos/peliculas-documental/historia-del-agua-de-mendoza>

Bernardo Blanco
Director, productor y guionista del film
+54 9 11 32804559



Gobierno de la Provincia de Mendoza
República Argentina

Hoja Adicional de Firmas
Anexo

Número:

Mendoza,

Referencia: AUDIENCIA PUBLICA-BERNARDO BLANCO EX-2024-03259557- -GDEMZA-MINERIA

El documento fue importado por el sistema GEDO con un total de 2 pagina/s.